

永年の交通安全功労による表彰 森下紀裕さん（中尾地区）



県の地域交通安全活動推進委員として活躍中の森下紀裕さんが、この度、永年の交通安全功労を称えられ、熊本県警本部及び熊本県地域交通安全活動推進委員協議会から表彰を受けました。この制度は、主に地域での交通に関する苦情処理や駐車違反の防止などを行うために創設されたもので、森下さんは、制度の発足からこれまでの20年間、委員として活動されています。この度の表彰は、このように永年、地域における交通安全活動等に貢献されたことによるもので、森下さんは「この委員は80歳定年となっているが、これからもできるかぎり活動を続けていきたい」と話されていました。

退職消防団員への感謝状贈呈式

消防団員として5年以上勤務し退職した消防団員各員は80歳定年となっている年、地域における交通安全活動等に貢献されたことによるもので、森下さんは「この委員は80歳定年となっているが、これからもできるかぎり活動を続けていきたい」と話されていました。

消防団員として5年以上勤務し退職した消防団員各位に対して感謝状が贈呈されました。氏名（退職時役職・在職年数）。



↑町長から感謝状を受け取る福山鉄也さん



耕作放棄地再生で食育体験！？

8月11日、津奈木小野球部児童が小学校近くの耕作放棄地を再生してトウモロコシの収穫作業を行いました。これは、子どもたちの農業や食への理解にも繋げたいと耕作放棄地再生モデル事業の一環としてJAあしきた津奈木基幹支所の青壯年部と染竹地区の住民で取り組んできたものです。

約560平方メートルの畑で6月初旬に整地、種まき等の農業体験を行い、今月650本のスイートコーンを収穫！ 収穫したトウモロコシでカレー、ポタージュ等を作り、食育体験も行うことができました。

海上パトロールを実施！



7月30日、水俣警察署沿岸警備協力会が芦北警察署沿岸警備協力会と合同パトロールを実施しました。これは、沿岸防犯意識の向上と沿岸における事件・事故の未然防止などを目的として行われたものです。

参加した16人は合串漁港桟橋からパトロール船に乗り込み、津奈木町内の沿岸線を中心にもなりながら、釣り人等に対して「不審船や不審者を見かけた時は通報してください」などと呼びかけました。これからも沿岸犯罪の未然防止にご協力ください！